

Lucha de las prostitutas en América Latina.

La explotación sexual en América Latina, hoy encuentra una respuesta a través de la toma de conciencia de **las prostitutas mismas quienes se organizan para obtener el respeto de sus derechos y el reconocimiento legal de la profesión. Se movilizan hasta llegar a la Unión de Estados Americanos OEA, donde en junio discutirán un proyecto de ley que les permita el ejercicio de su trabajo de modo seguro y decente.**

Elena Reynaga, secretaria ejecutiva de Redtralsex, red de trabajadoras sexuales subraya la importancia del movimiento ante el organismo americano OEA, allí pedirán a los representantes de las naciones latinoamericanas, la introducción de leyes que reconozcan el trabajo sexual de las mujeres mayores de edad. Además, la Red de Trabajadoras Sexuales, durante la reunión de la OEA, ha organizado manifestaciones de protesta en las calles. Cabe mencionar que la organización no gubernamental costarricense, Alianza por tus Derechos sigue con atención la posición de las mujeres y defiende sus aspiraciones a una vida mejor. La directora de este último organismo, Rocio Rodríguez, considera las consecuencias de la mencionada iniciativa, por lo que respecta la trata de mujeres y la explotación sexual de menores de edad.

El crimen organizado tiene muchos más recursos que las autoridades competentes de cada país, y hay corrupción dentro de las autoridades mismas. Los abusos que las mujeres denuncian nos preocupan, como también nos preocupa la explotación sexual de menores. Las condiciones de trabajo de las mujeres que hoy piden el reconocimiento legal de la profesión, se comprende y se justifica, por el hecho que son víctimas de la corrupción, del descrédito y de la humillación social.

Elena Reynaga de Redtralsex sostiene que “lo que les interesa a las autoridades y a los políticos es poder dirigir el gran negocio”.